

MITTEILUNG DES ÖFFENTLICHEN GESUNDHEITSWESENS:

über Facebook (08.09.15)

Gemäß Anweisungen der Generaldirektion des öffentlichen Gesundheitswesens informieren wir die Öffentlichkeit, dass das in der Gemeinde Benitachell zugeführte Wasser für den menschlichen Verzehr geeignet ist. Aufgrund seines Salzgehalts ist bei Verwendung für Säuglinge, Kinder, Schwangere und Bluthochdruckkranke Vorsicht geboten und der Konsum einzuschränken.

Trotz der aktuellen Situation im Zulieferungs-Bereich von Benitaxell, den Urbanisationen und Cumbre del Sol, beweisen die jüngsten Laboranalysen, dass die Entwicklung einer verbesserten Wasserqualität eine Tatsache ist, wozu auch entscheidend eine geringere Nachfrage vonseiten der Bevölkerung am Ende des Sommers beitrug. In der Tat hoffen wir, dass es in einigen Tagen möglich sein wird, die bisherige Aussage des öffentlichen Gesundheitswesens bezüglich eingeschränkten Wasserverbrauchs aufheben zu können. In der Zwischenzeit sind wir verpflichtet, die bisherigen Maßnahmen aufrecht zu erhalten. Ab heute können wir sicherstellen, dass der einzige ganz leicht überschrittene Parameter die Chloride sind, die sich aber schon beinahe im Normalbereich befinden.

Auf jeden Fall können wir ganz klar sagen, dass das Wasser nicht als ungenießbar und gesundheitsschädigend qualifiziert wurde und somit für den normalen Hausgebrauch, zum Wäsche waschen, zum Duschen, Kochen und als Trinkwasser konsumiert werden kann. Dies sind die in der oben genannten Erklärung angegebenen Einschränkungen und einfache präventive Empfehlungen für bestimmte Verbrauchergruppen.

Poble Nou de Benitachell, 4. September 2015